

Fecha: 09-01-2026
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Delincuente atemorizaba a vecinos de Vicuña

Pág. : 2
Cm2: 264,3

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Detenido por carabineros de la Quinta Comisaría Vicuña resultó el “Hugas Hugas”, conocido delincuente que atemorizaba a los vecinos de Campanas, y quien durante las últimas semanas había robado diversas especies desde al menos dos viviendas del sector rural. ““A través de más presencia y más investigación, estamos fortaleciendo la seguridad para los vecinos de Vicuña.

Fue un riguroso trabajo encabezado por carabineros de la SIP de la Quinta Comisaría Vicuña, que logra la detener a un sujeto que era conocido en el sector rural de la comuna, y que atemorizaba a los vecinos por sus constantes ingresos a las casas, explicó el Capitán Joel Rodríguez, Comisario subrogante de la Quinta Comisaría Vicuña.

De hecho, la tarde del miércoles el “Hugas Hugas” protagonizó un nuevo intento de robo, esta vez en un predio agrícola donde habría sustraído tomates. Este hecho volvió

Delincuente atemorizaba a vecinos de Vicuña



a alertar a los Carabineros y contribuyó al fortalecimiento de la carpeta investigativa de un delincuente que ya mantiene 47 reiteraciones.

“Además, el trabajo inves-

tigativo permitió recuperar casi dos millones de pesos en especies, que habían sido sustraídas de distintas casas del sector de Campana el pasado 22 de diciembre. Entre ellas,

elementos para construcción, un parlante de música, dos notebooks, un telescopio y dos bicicletas. Todas, las cuales fueron devueltas a sus propietarios.